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kénnen, schalten Sie die Leuchte Uber den Wandschalter ein.
Driicken Sie die Ein-Taste auf der Fernbedienung mehr als 6 mal
schnell hintereinander.

Die Leuchte ist an die Fernbedienung angelernt, wenn die Leuchte
3-4 mal aufblinkt.

9 Sollte die Leuchte nicht Uber die Fernbedienung gesteuert werden
0%

N/ N/

_;@:‘1007) _/9:‘100% Ny D l//‘

100% 10%
If the light cannot be controlled via the remote control, switch the light
on using the wall switch.

Press the On button on the remote control more than 6 times quickly.
The light is taught to the remote control when the light flashes 3-4 times.

@

&

Das Gerat erfiillt die grundlegenden Anforderungen der Richtlinie 2014/53/EU (Radio Equipment Directive) des Europaischen
Parlaments und des Rates der europaischen Union vom 16.04.2014 Gber Funkanlagen.
Die vollstéandige Konformitatserklarung kann bei der unten stehenden Internet-Adresse aufgerufen werden.

This device fulfils the fundamental requirements of Directive 2014/53/EU (Radio Equipment Directive) of the European Parliament and
of the Council of the European Union dated 16.04.2014 on items of radio equipment.
The full declaration of conformity can be accessed at the Internet-address given below.

S I | I SellTec GmbH
e e C Olakenweg 36 * 59457 Werl

Germany



Kasten
Maschinengeschriebenen Text
Sollte die Leuchte nicht über die Fernbedienung gesteuert werden 
können, schalten Sie die Leuchte über den Wandschalter ein. 
Drücken Sie die Ein-Taste auf der Fernbedienung mehr als 6 mal 
schnell hintereinander. 
Die Leuchte ist an die Fernbedienung angelernt, wenn die Leuchte 
3-4 mal aufblinkt.

Kasten
Maschinengeschriebenen Text
If the light cannot be controlled via the remote control, switch the light 
on using the wall switch. 
Press the On button on the remote control more than 6 times quickly. 
The light is taught to the remote control when the light flashes 3-4 times.
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Maschinengeschriebenen Text
230V / 50Hz~
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